



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 374
29 de junio de 2016

Se realizó concurso Petrochallenge de la carrera de Petróleos

En los días 22 y 23 de junio del 2016 se realizó el concurso Petrochallenge organizado por el SPE Student Chapter de la Universidad Central del Ecuador en la Facultad de Ingeniería en Geología, Minas, Petróleos y Ambiental. Esta competencia consiste en medir el conocimiento teórico y práctico sobre la industria hidrocarburífera de los estudiantes. El concurso que fue organizado por primera vez tuvo el objetivo de seleccionar estudiantes para postular en el concurso Petrotest que se realizará en Santa Elena en el mes de octubre a nivel nacional.

El evento contó con el apoyo de docentes de la facultad y de las empresas Halliburton y Schlumberger. Luego del proceso de eliminatorias, los finalistas fueron los grupos Geoil Field y Twist off Team. Al final Geoil Field se coronó campeón con un puntaje de 40 sobre 60 en conocimientos teóricos y 50 sobre 60 en el ejercicio de interpretación de registros de pozos petroleros.

Luis Caiza, capitán del equipo Geoil Field y estudiante de la carrera, afirmó que se enfocaron en consultar con expertos petroleros y que se siente satisfecho, porque "el mejor premio es el conocimiento adquirido". B.LI

